

二学期末参観 てあらい教室



かぜやインフルエンザのウイルスなどが流行する時季になりました。園では、外遊びの後や食事の前に手洗いとうがいをするようにしています。手洗いの大切さを改めて感じられるように、国東保健部 長野さんをお呼びして、正しい手洗いの仕方について親子でお話しを聞きました。

お話しを聞いた後、親子で手洗いチェッカーを使って手についた汚れをみってみました。

♪おねがいおねがい
かめさんかめさん〜♪



特殊な液体をつけて、いつもどおり水だけで手洗いをします。



わあ!!!
ひかっている・・・

ブラックライトをあけると、落ちていない汚れが青く光ります。まだまだこんなにたくさんついていました。



次は石鹸をつけて、手洗いです。おちたかな〜??



石鹸でよく洗うとずいぶんきれいになりました。



指の間やつめの生え際はよく洗っても汚れがのこりやすいというのがわかりました。



♪おねがいおねがい かめさんかめさん〜♪ってあらうんだよ!



最後に長野さんのお話しを聞きました。「かぜやインフルエンザなどを予防するために、手洗いやうがいをしっかり行いましょう。」とアラウンジャーの手洗いカードとシールをいただきました。

園でもおうちでも手洗いをがんばっていきましょう!!

